
 

 

2024年度 第 6回 文学研究科委員会議事録要旨 

 

日  時：2024年 11月 25日（月）14:00～14:42 

場  所：板橋校舎 2号館 2階 2-0221会議室 

出席委員：33名（定員充足） 

議  長：河野 芳英（文学研究科委員長） 

 

議  案 

１． 2024年度修士論文・修了作品計画書の提出 

議長、及び議長の指名により各専攻主任より、2024年度修士論文・修了作品計画書の提出状況につ

いて、資料の通り説明と報告があり、委員会はこれを承認した。 

 

２．2025年度大学院担当教員資格審査の省略  

議長より、2025年度大学院科目を担当予定の候補者について、「文学研究科担当教員選考規定」に

基づき、資格審査を省略する旨の提案がなされ、委員会はこれを承認した。 

 

３．2025年度科目編成表の再提示 

議長、及び議長の指名により各専攻主任より、2024年 7月開催の文学研究科委員会にて提示の科目

編成表から担当者等に変更が生じたものについて、再度、科目編成表の提案があり、審議の結果、こ

れが承認された。 

 

４．認証評価における「学習成果の可視化」に関する改善課題への対応 

 議長より、認証評価における「学習成果の可視化」に関する改善課題への対応について、資料に基づき

説明があり、大学執行部の提案について、意見がある場合は期日までに幹事へ連絡する旨が承認され

た。 

 

５．その他  

特になし 

 

報告承認事項  

１．専攻主任報告 

議長の指名により、各専攻主任から次の通り説明と報告があり、委員会はこれを承認した。 

日本文学専攻: 特になし 

中国学専攻:  特になし 

英文学専攻:  2025年度大学院担当教員資格審査委員会立ち上げ（2件）について 

書道学専攻:  特になし 

教育学専攻:  2024年度教育学専攻・特別講義の開催について 

 

２．2025年度大学院学生外国留学制度に基づく外国留学申請者、及び再募集の実施 

議長より、2025年度大学院学生外国留学制度に基づく外国留学申請者、及び再募集の実施について、資

料の通り報告があり、これが承認された。 



 

 

３．2024年度事業中間報告と 2025年度事業計画  

議長、及び議長の指名により各専攻主任より、2024年度事業中間報告と 2025年度事業計画につい

て、文学研究科分及び各専攻分について資料の通り報告があり、これが承認された。 

 

４．2024年度文学研究科「授業見学ウィーク」公開対象科目 

議長より、各専攻の 2024年度文学研究科「授業見学ウィーク」公開対象科目について、資料の通り報告

があり、これが承認された。 

 

５．大学院留学生の論文日本語添削補助 (前回からの進展事項) 

議長より、大学院留学生の論文日本語添削補助事業に関して、2024年 10月開催の文学研究科委員会に

て提示の同資料より変更が生じた部分について資料に基づき説明があり、委員より意見が開陳された。そ

の後、更に意見がある場合は期日までに幹事へ連絡する旨が承認された。 

 

６．大学院学則第 56条に基づく 2024年度学長賞候補者の推薦依頼 

議長より、2024年度学長賞候補者の推薦依頼について、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

７．その他 

 特になし 

 

報告事項 

１．2025年度大学院学年暦 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

２．2024年度博士学位論文の申請状況 

議長より、口頭で報告があった。 

 

３．2025年度秋季入学試験手続き状況 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

４．大学院進学相談会の実施 

議長より、資料に基づき報告があった。 

進学相談会 第 2部の個別相談における対応について依頼がなされた。 

 

５．『大学院案内 2026』の制作 

議長より、資料に基づき報告があった。 

専攻ページに掲載する学生の選出依頼が併せてあった。 

 

６．2024年度大東文化学園・大東文化大学「点検評価報告書」及び「外部評価報告書」 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

 



 

 

７．2024年度大東文化大学 学位記授与式実施計画 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

８．2025 年度大東文化大学 入学式実施計画 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

９．2025年度全学プロジェクト事業の決定 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

１０．研究推進室からの報告 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

11．大学院募集力強化への取り組みの進捗状況 

議長より、資料に基づき報告があった。 

 

12．その他 

・書道学専攻主任より、大学院生の院生研究室の利用について報告と提案があった。 

・教育学専攻主任より、大学院生の履修修正について報告と提案があった。 

 

 以 上 


